



Les shootings solidaires de Memisa sont de retour : une photo qui fait la différence

En avril, l'ONG belge Memisa revient avec la septième édition de ses shootings solidaires dans cinq villes belges. En tant qu'ONG médicale, Memisa continue de s'engager en faveur de l'accès à des soins de santé de qualité pour les mères et les enfants dans divers pays d'Afrique et en Inde. Les séances photo solidaires de Memisa, un projet combinant émotion et plaisir, contribuent à améliorer la santé des mères et des enfants dans le Sud global.

Au sein des pays à faibles et moyens revenus, en moyenne 800 femmes décèdent chaque jour parce qu'elles n'arrivent pas à temps à l'hôpital pour accoucher ou ne reçoivent pas le soutien médical adéquat en cas de complications (OMS, 2023). C'est pour répondre à ce constat alarmant que Memisa s'efforce d'améliorer l'accès aux soins de santé de qualité en République démocratique du Congo, au Bénin, au Burundi, en Guinée, en Mauritanie et en Inde - où la disponibilité des soins n'est pas toujours garantie.

Une photo qui fait la différence

Le concept des shootings solidaires de Memisa est simple mais puissant. Memisa invite les mamans, les enfants, les papas, les grands-parents, les familles, à s'inscrire pour une séance photo mémorable tout en soutenant l'organisation par un don d'un montant de leur choix.

Les shootings solidaires de Memisa auront lieu dans cinq villes différentes : **Bruxelles** (samedi 13 et dimanche 14 avril), **Wavre** (samedi 20 avril), **Liège** (dimanche 21 avril), **Malines** (samedi 27 avril) et **Gand** (dimanche 28 avril).



Elies Van Belle, Directrice générale de Memisa : *“Les shootings solidaires de Memisa sont une manière unique pour les familles en Belgique de montrer leur solidarité envers les mamans et les enfants qui ne peuvent pas toujours compter sur des soins de santé de qualité. La puissance des images crée une connexion au-delà des continents. Lors de la précédente édition, environ 300 familles ont participé à cet événement si particulier. Nous espérons que la septième édition dépassera encore ce chiffre impressionnant.”*

Solidarité entre les familles du monde entier

Que vous souhaitiez partager un moment précieux avec vos proches, soutenir Memisa, ou surprendre votre maman avec un cadeau pour la fête des Mères, votre participation aux shootings solidaires fera une véritable différence :

- Faites un don d'un montant de votre choix et soutenez Memisa et ses projets ;
- Capturez un moment mémorable avec vos proches devant l'objectif d'un photographe professionnel ;
- Recevez gratuitement une photo numérique par e-mail ;
- Envie de faire un geste en plus ? Vous pouvez acheter des photos supplémentaires pour soutenir nos projets.

Plus qu'une simple séance photo

Depuis la première édition en 2018, l'ONG médicale a organisé 30 shootings solidaires et 1480 familles y ont déjà participé. Grâce aux dons récoltés lors des précédentes éditions, Memisa a veillé avec ses partenaires, à ce que les femmes enceintes bénéficient des soins auxquels elles ont droit. Des milliers de femmes ont bénéficié de consultations prénatales, et un nombre important de femmes enceintes ont été conduites à l'hôpital pour accoucher sous une supervision professionnelle.

*Pour soutenir les mamans dans cinq pays africains et
vivre un moment inoubliable :*

Lien d'inscription



À propos de Memisa

Memisa est une organisation non gouvernementale médicale belge (ONG) qui œuvre pour l'accès aux soins de santé pour tous, en particulier pour les plus vulnérables. Memisa est principalement active dans l'amélioration de l'accès à des soins de santé de qualité pour soutenir les mères et les enfants sur le continent africain et en Inde. Cela commence par une infrastructure et un équipement adéquats, ainsi qu'un personnel de santé bien formé. Les projets de Memisa aident les femmes enceintes à accoucher dans les meilleures conditions possibles.

Pour plus d'informations : www.memisa.be/fr/shootings-2024

Pour des informations supplémentaires, des images ou des demandes d'interview, n'hésitez pas à nous contacter :

Walkie Talkie - Agence RP

Alicia Verlinden - alicia@talkie.be

Daphné Bonami - daphne@talkie.be

Téléchargez ici les images

[Mettre à jour les préférences](#) | [Se désinscrire](#)